

サラリーマン川柳(お歳暮を届けてみれば会社なし)(人並みに感じてみたい低金利)



NPO法人地域循環ネットワーク 3R(リデュース・リユース・リサイクル)推進功労者 農林水産大臣賞受賞祝賀会を開催

記念講演「今、レジ袋の削減を考える」で問題提起

2008年度の全国3R推進功労者としてNPO地域循環ネットワークが農林水産大臣賞を受賞、12月13日(土)長岡グランドホテルにて記念講演と祝賀会が開催された。長岡市長の森様、新潟県長岡地域振興局の遠藤局長、県農林水産部畜産課長の阿部様から祝辞が述べられた。

祝賀会に先立つ記念講演は「今、レジ袋の削減を考える」と題して、(株)原信・環境CSR室長の今井勇様から講演を受けた。レジ袋の有料化一辺倒だけでは、真の削減に限界があるという視点での提起がなされた。

続く祝賀会では、金子理事長からの主催者挨拶、森市長・遠藤局長から祝辞が述べられた。阿部課長が乾杯の

祝賀会に先立つ記念講演は「今、レジ袋の削減を考える」と題して、(株)原信・環境CSR室長の今井勇様から講演を受けた。レジ袋の有料化一辺倒だけでは、真の削減に限界があるという視点での提起がなされた。

続く祝賀会では、金子理事長からの主催者挨拶、森市長・遠藤局長から祝辞が述べられた。阿部課長が乾杯の



第627号 2008.12.21
連合中越地域協議会
長岡市東蔵王2-2-68
TEL 0258-24-0515
FAX 0258-24-8930
発行人 矢島 良彦
定 価 1部10円



(低金利 嘆くほどには金はない)(サラ川の優秀作で左遷の身)

この関連で、連合中越としても1名の派遣労働者のサポート支援を展開しており、現在、ハローワーク対応、住居、生活支援融資などの具体的支援行動を展開している。幹事

連合中越は11月20日(木)実施の総会を受けて、最初の幹事会を12月18日(木)ホテルニューオータニ長岡にて開催。

会議では、新年度がスタートした中での当面する諸課題について

気の出る嬉しいスピーチが続いた。和やかな中で、万歳三唱では締められた。

循環ネットの提起する活動が全国に波及して、自治体や団体の施設見学者が増えており大忙しが続いている。

総会後、最初の幹事会 会議後、連合新潟との対話集会を開催

意思統一を図るとともに、支部への財政措置に関する支部代表者会議での論議の報告なども行われた。

会議の冒頭、連合新潟の小林副事務局長が挨拶。連合が全国展開している「派遣切れ・社員寮退去者等の支援相談事業」の取組状況についても報告がなされた。3日間で60件(ペーパーベースで39件)という多くの深刻な相談が寄せられているとの報告がなされた。

連合中越・S Jネット 第1回委員会・新旧引き継ぎ会

日時 1月9日(金)18:30~
会場 煉瓦亭 長岡市坂の上2-3-3
電話0258-32-0780
議題 当面する諸課題について、その他

幹事会終了後、連合新潟との対話集会・新旧役員引き継ぎ交流会が行われた。

来賓として骨髄バンクを育てる会長岡支部の相塚夫妻、顧問の佐々木俊夫氏と今井勇氏からも挨拶が行われた。新任役員からの挨拶など、和やかなうちに懇親交流会が行われた。

企業が無秩序に進んでいる非正規労働者の解雇や雇止めが目に見え、連合中越と各支部は一斉に各自治体に「景気後退による解雇・雇止め、雇用不安に対する緊急要請書」を提出して緊急かつ具体的施策の実行を求めた。

12月8日(月)午前10時30分に長岡市神林商工部長を訪れた連合中越矢島議長と事務局は、連合新潟から提起された要請文を基にした内容を部長に手渡し、要請趣旨を具体的に説明。要請を受けた部長は、長岡市も長岡公共職業安定所と共に事業主団体等に雇用安定に向けた企業指導を要請した、と説明。

純米吟醸生酒 大地の おくくりもの

清酒 原料純米米・米こしじ(精米歩合95%)

酒造りは池浦酒造(株)さん。独自のこだわりと精製技術で育った、遠藤英一さんの「コンヒカリ」を100%使用した純米吟醸生酒です。

みゆき牧場の特製おつまみセット (コーストボック用)約500円 (コーストボック用)約500円 (コーストボック用)約500円

ご予約受付中

①大地のおくりもの 720ml(4合瓶)	1,600円(税込)
②大地のおくりもの 720ml(4合瓶) + みゆき牧場の特製おつまみセット (コーストボック用)約500円	2,600円(税込)

※コーストボック用には数量限定のため、お早めにお申し込みください。

お正月のおもてなし 贈り物などに

●お届け日: 12月20日頃
●お申し込み・お問い合わせ: 電話 34-4460 Fax 34-3722 (地域圏ネットワーク)
販売店: 開風商店 企画: NPO法人地域循環ネットワーク・サークルみずばしより
お値段は二十歳になってから

山暮らし再生機構 理事・評議員会を開催

中越大震災からの復興事業を機にスタートした本格的な中山間地の再生を支援する機構の理事会と評議員会の合同会議が12月12日(金)市立劇場にて開催された。

会議では事業の中間活動・決算が報告され、承認された。意見交換では特微的活動についての評価について討議された。

意見交換では労働・使官が今の雇用状況について共通認識を持ち、緊急かつ有効的対策が急がれることで一致。具体策について緊密に連携と情報交換することとなった。

緊急雇用対策を迫る 連合中越が長岡市へ要請書提出

サラリーマン川柳 (発想の転換までもマニュアル化) (無駄なこと省いてみれば仕事なし) (面接で禁酒禁煙誓うギャル) (四十肩治ってすぐに五十肩)

連合中越・各支部が一斉に年次総会を開催 「2008年度の活動まとめと新年度の活動方針を決定してスタート」

見附支部



12月5日見附地区支部は「つるや」にて、08年度支部定期総会を開催し、この1年の活動を振り返り、新年度の方針と役員を確立しました。
幹事会の定期開催で、地域に顔の見える連合運動をめざしていこうと結び、懇親を深めました。

栃尾支部



12月5日(木)午後7時より松家にて栃尾支部の総会が開催されました。坂井支部長の主催者挨拶の後、中越地協の矢島議長から連帯の挨拶を受けました。

経過報告と活動予定、決算と予算の審議を行い、提案通り承認されました。限られた予算の中で、昨年同様の運動と更なる活性化を迫ることが確認されました。栃尾支部の参加組合員の英知と行動で克服できれば良いと考えています。
総会后、参加者全員の出席のもと懇親会と移りました。日ごろの悩みや職場の話で盛り上がりました。栃尾支部の構成員も減少の中ですが、団結を深め、2009年も頑張ることを誓い総会、懇親会は無事終了しました。

小千谷支部



11月28日(金)18:30より連合中越地協小千谷支部2008年度年次総会をサンプラザにて開催しました。来賓として長谷川県議、川上市議、横山労金小千谷支店長、須田総合生協中越支局長、斎藤連合中越副議長よりご祝辞を頂きました。
総会では、2009年度運動方針と予算について決定し、今年度以上に支部活動を活発に実施することを確認しました。中越地協小千谷支部として2年目のスタートとなりますので、よろしく願いいたします。また、総会終了後、来賓を含め45名の参加者による交流会を実施し、楽しく交流を深めることができました。

北魚沼支部



12月3日(水)ボランティアセンターにて、単組代表者会議兼支部総会(23名)を行った。
支部長あいさつに続き、連合中越横澤副議長から挨拶をいただいた。11月20日の中越地協総会にて、重点課題等が承認されたことを受け、1年間の総括と次年度の支部独自活動、予算、幹事体制等を確認した。
スローガン、総会宣言、特別決議の承認後、最後は次年度の活動方針の貫徹に向けて、森山支部長の発声で「団結ガンバロー」を三唱して締めくくった。

南魚沼支部



12月9日、午後6時30分より、南魚沼市「ニューホテル越路荘」にて開催しました。幹事、代議員、来賓をあわせ33名の出席となりました。09年度重点課題、予算などについて、非常に活発な意見交換が行われました。
時間のなかで議案書作成をしたことから、記載誤り等あり、代議員からも多数の質問を受けましたが、何とか無事終了することができました。

十日町支部



12月5日(金)サンクロス十日町におきまして第1回支部総会を、連合中越・金内孝永副議長様をはじめ、十日町市議会議員の太田祐子様、桑原清一様、小林正夫様、労働金庫十日町支店・飯塚弘喜支店長様、総合生協中越支局・大滝雅彦推進役様から来賓としてご臨席いただき、開催しました。
総会では、2008年度の活動報告や、2009年度の活動方針の承認などを承認いただきました。
十日町支部では、2009年度も2008年度同様の活動を実施していきますので、大勢の皆さんの参加をお願いいたします。